

Chile inició gestiones con EE.UU. para revertir aranceles

La subsecretaria encabezó cita con representantes de Comercio de la Casa Blanca.

La subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza, sostuvo ayer una reunión con representantes del comercio estadounidenses para abordar los aranceles de 10% impuestos por ese país a Chile.

En la cita participaron el embajador en Washington, Juan Gabriel Valdés, y los equipos técnicos de la subse-

cretaría y del Ministerio de Hacienda y tras la cita Sanhueza dijo que en esta primera instancia se tuvo "un diálogo directo y constructivo" con el representante del comercio de Estados Unidos, Jamieson Greer.

Además informó que definieron una hoja de ruta para realizar otros dos encuentros en el primer semestre de este

año. "El objetivo de estas reuniones es abordar materias como economía digital, seguridad económica y barreras no arancelarias, entre otras, de modo de facilitar el fortalecimiento de la relación económica-comercial bilateral", dijo la subsecretaria, quien señaló que se abordará el Tratado de Libre Comercio vigente desde 2003.

El canciller Alberto Van Klaveren comentó que "esperamos que esta red de acuerdos de libre comercio de la que dispone Chile siga vigente y confiamos en que también se respete nuestro acuerdo de libre comercio con Estados Unidos".

Ayer Donald Trump anunció nuevos aranceles para China, ahora por 245%.

Director: Gabriel Vergara; **Representante Legal:** Denise Rosselot; **Dirección:** Pérez Valenzuela 1620, Providencia; **Teléfono:** 2753 4300; **Correo electrónico:** redaccion@hoyxhoy.cl. **hoyxhoy** es una publicación de Gestión Regional de Medios S.A.. Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.